

martes 18 de noviembre de 2014

El Alcalde de Antequera y una expedición del Málaga CF visitaron la Escuela de Fútbol Municipal y la Peña Malaguista de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrían, y el teniente de alcalde de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, acompañaban en la tarde de ayer martes 18 de noviembre a una expedición del Málaga Club de Fútbol que visitaba nuestra ciudad.



Dicha delegación estuvo compuesta por el histórico ex jugador Ben Barek así como por Luis Alberto y Ezequiel Rescaldani, componentes estos dos del primer equipo.

En primer lugar tuvieron la oportunidad de visitar la Escuela Municipal de Fútbol (en la que los jugadores han firmado autógrafos y se han realizado una foto de familia con algunos de los más de 500 niños que la integran), desplazándose posteriormente al Ayuntamiento de Antequera teniendo la oportunidad de firmar en el Libro de Honor de la Ciudad. Por último, la sede de la Peña Malaguista de Antequera acogió la entrega de premios por parte de Horno el Antequerano con motivo de la visita.



